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San Miguel Tepezontes 
Lleva 3 Días sin Luz 

Desde hace tres días. las encuentran sin servicio 
poblaciones de San Miguel eléctrico y sin una res
Y San Juan Tepezontes. se puesta concreta sobre el 

Cristóbal H. lbarra a 
Real Academia Española 

El Secretario Interino de 
la Academia Salvadoreña 
de la Lengua, correspon
diente de la Real Acade
mia Española. profesor 
Alfredo Betancourt, ba re
cibido de España una nota 
mediante la cual se comu
nica al llcenciado Cristó
bal Humberto !barra que 
ha sido Incorporado a 
aquella Magna Corpora
ción, por votación secreta 
y unánime. 

Dicho acto se efectuó a 
propuesta del propio Pre
sidente de la mJsma, doc
tor Pedro Lain Entralgo, 
científico y filósofo his
pano de renombre mun
dial, el varias veces 
laureado poeta Luis Rosa
les y el Secretario de la 
Real Academia. ensayista 

y critico Alonso Zamora 
Vicente. 

La nota académica dice 
textualmente: 

A propuesta de los Sres. 
D. Pedro Lain Entralgo, 
D. Luls Rosales y del que 
suscribe. la Real Acade
mia Española nombró a 
V .S., en junta celebrada 
anoche, mediante votación 
secreta y unánime, Indivi
duo de esta Corporación en 
la clase de correspon
diente hispanoamericano 
en El Salvador. dando asi 
testimonio de apreciar jus
tamente los conocimientos 
y méritos de V .S. en rela
ción con las materias pro
pias de nuestro Instituto. 

Tengo la honra y dicha· 
de comunicárselo a V .S. 
-Favor pase a la página 23. 

problema, dijeron residen
tes en esos lugares. 

En cada uno de los luga
res residen cerca de ocho 
mil habitantes. Los comer
ciantes han tenido que bo
tar grandes cantidades de 
alimentos básicos refrige
rados porque se han des
compuesto. 

Esas personas dijeron 
que han solicitado a las 
autoridades una explica
ción sobre el particular, 
pero no han tenido ninguna 
respuesta . 

Se Ignora si los subversi
vos han tenido relación con 
el corte del servicio eléc
trico el cual afecta a una 
población netamente tra
bajadora. 

"Esperamos. dijeron, 
que pronto sean resueltos 
esos problemas y además 
se cuente también con el 
servicio de agua potable. 
ya que por el momento te
nemos que comprarla a 10 
y 25 centavos cantarada, lo 
que viene a afectar la eco
nomía ho~areña". 

Promontorios de Basura 
én Ciudad de Mejicanos 

Por diversos rumbos de 
la ciudad de Mejicanos y 
colonias adyacentes se no
tan los promontorios de 
basura que son un aten
tado para la salud. asegu
ran vecinos de esas 
comunidades. 

Informan que a pesar de 
que en repetidas ocasiones 
se han señalado esos focos 
de insalubridad y que el al
calde ha prometido reali
zar una campaña de 
saneamiento citadino, los 
basureros proliferan por 
diversos sitios. 

Dijeron que en parte. 
esta anomalía se debe a 
que la comuna de Mejica
nos no cuenta- con el nú
mero adecuadp de 
unidades motorizadas 
para la recolección de la 
basura y los vecinos tienen. 
que tirarla a la calle. hasta 
llegar a formarse los pro
montorios, los cuales. ade
más de ser un foco de ,. 

Infección por la prolifera
ción de moscas y otros bi
chos. también presentan 
un feo espectáculo y ema
nan olores nauseabundos. 
Muchos de estos promon
torios de basura están lo
calizados ce rca de 
escuelas y centros de salud 
o mercados. 

Los vecinos 'de Mejica
nos solicitan a la alcaldía 
que haya una mejor distri
bución de camiones en la 
recolección de basura. con 
días y horarios adecuados. 
para que poco a poco 
vayan desapareciendo es
tos " feos lunares" .de la 
ciudad. 

Señalaron también que 
la alcaldía podría hacer 
que desapareciera esta 
anomalía colocando recep
tores de basura (con
tainer) , en lugares 
estratégicos. Ahora que se 
acerca la época de lluvias, 
dijeron, podría suscitarse 

PROBLEMA.- En diversos lugares de Mejica
nos se notan promontorios de basura que son u.n 
foco de infección para la salud del pueblo. segun 
han manifestado Jos habitantes de esos sectores. 
Dijeron que la alcaldía debería mantener un 
programa de saneamiento amb/eJltal. en la 
ciudad y colonias adyacentes, para termmar con 
estos " lunares". 

el problema de la basura 
que sea arrastrada por las 
corrientes y tapen los tra
gantes en las boca-calles. 

Otro problema que enfo
caron vecinos de Mejica
nos. fue lo difi~ll que se 
hace a los transeilntes pa
sar frente al mercado. ya 
que esas calles están prác
ticamente "abarrotadas" 
de ventas callejeras y no 
dejan pa'so a nadié. Como 
en esa arteria pasan los 
buses del servicio urbano, 
el congestionamiento de 
vehículos es casi perma
nente. además que repre
senta un peligro para la 
gente que pasa a pie por 
ese lugar. 

FALTA MERCADO 

· Asimismo. vendedoras y 
amas de casa de la colonia 
Zacamil , señalan la incon
veniencia del funciona
miento de un pequeño 
mercado al alre libre, en 
ese Jugar. 

Dijeron que las ventas 
de legumbres, frutas y o
tros comestibles están ex
:pue stosala 
contaminación, porque los 
negocios están ubicados en 
pequeñas barracas antihi
giénicas. 

Indicaron que el merca
dilo al aire libre funciona 
en una calle. enmedlo de 
los edificios multifami
liares. Seria bueno que se 
construyera un. pequeño 
mercado en un predio 

.baldío que está en las in
mediaCiones de esta comu
nidad, manifestaron. 

PROBLEMA 
DE ROBOS 

Por otra pa'l'te;+un grupo 
de vendedoras del mer
cado de Mejicanos expuso. 
a un reportero de este pe
riódico, el problema que 
mantienerf por los 
continuos robos que sufren 
en sus negocios. 

Detallaron que durante 
la noche. como no existe . 
-Favor pase a la página 22. 
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OTORGAN PREMIO.-El Club ALTRUSA de Guatemala, otorgó medalla S 
de oro a la presidenta del Club de Servicio de Mujeres Profesionales y EJe- ¡;
cut/vas de El Salvador, señora Nora Staben de Berrios, en reconocimiento 
a la labor humanitaria que realiza esa agrupación. Sentadas, de izquierda i 
a derecha: señoras María Pilar de Guevara, Nora Staben de Berríos, M a- ~ 
riana de Novales, presidenta del Club Altrusa de Guatemala y Thaís de 
Valiente. 

Aumentan Exportaciones 
Forestales Chilenas 

De 36.4 millones dólares 
en 1973, las exportaciones 
forestales de Chile alcan
zaron en el año pasado, la 
suma de 468,1 millones de 
dólares, según informa el 
periódico "Chile Fores
tal". editado en aquel país 
suramericano. 

A lo anterior, se suma el 
hecho de que aquella na
ción conquistó nuevos 
mercados, adeinás de am
pliar la gama de productos 
exportables, aumento de 
inversiones en el sector y 
tener un mayor número de 
exportadores, que gozan 
de incentivos fiscales y de 
la protección legal del go
bierno chileno. 

Según el periódico. estas 
cifras equivalen al 9,9 por 
ciento del total de las ex
portaciones chilenas y 
dentro del sector forestal 
propiamente, la tasa anual 
de esas transacciones 

Consignan a 
Marihuanero 

Fue consignado al Juz
gado 2' de lo Penal de San 
Salvador el reo José Napo
león Reyes Martinez, de-27 
años, capturado en el ba
rrio San Jacinto, donde le 
decomisaron media libra 
de marihuana que la ocu
paba para hacer cigarri
llos y venderlos "entre sus 
clientes" . · 

Reyes Marlinez dijo en 
la Policía Nacional que 
hace dos años comenzó a 
fumar marihuana y des
Jlués, cuando se juntó _eon 
ún sujeto llamado José, 
éste lo indujo a vender ma
rihuana, para lo cual, 
Reyes Martinez comenzó 
invirtiendo 150 colones y 
después, cuando vio 
"buen·as ganancias", hizo 
otra Inversión Igual. 
Re~es· Martinez aseguró 

que se dedicó a la venta de 
marihuana para "sostener 
a sus cinco hijos" . Fue 
caJ!turado con otro sujeto 
llamado José Elias, alias 
"El Chino", quien pasó a 
la orden del Juzgado Espe
cial de Policía, según las 
mismas dUigencias extra
judiciales. 

~~~b~aJfu~o5s7s~er~~ñc~~nto ~!J'~nii t:~..K;;~~o~ ·~ 
Exponen que la celulosa el , conjunto de productos 

continuó teniendo . la de menor participación, 
" mayor participación en como cartulinas para tar
Jas exportaciones foresta- jetas, tableros y chapas, 
les, con un valor de 197,1 representó nada menos 
millones de dólares y un · que 34,1 mlllones de dóla
volumen embarcado de res FOB para Chile. 
414.784 toneladas". Hace algunos años, es-

Luego continuaron las tuvo con nosotros un léc
maderas en trozos y ase- nico forestal chileno, el 
rradas. con cifras de 52,8 ingeniero Hernán Cortés 
millones de dólares FOB y Salas. quien planteó que El 
139,8 millones de dólares Salvador puede llegar a 
FOB, respectivamente. ser un pais forestal , dada 

Asimismo. en la su vocación agrícola y que, 
tación de 
las 

FERVOR CIVICO.- Los alumnos de la Escuela 
Nacional de Comercio (ENCO). con su compor
tamiento cívico ejemplar, demuestran respeto Y 
amor a Jos símbolos patrios. Los profesores de la 
institución dijeron que Jos educandos dedican su 
tiempo al estudio. actividades cívicas Y cultura
les. 


